

Humedad: On jueves solard Un jueves soleado con intervalos nu-S. Térmica: bosos y un aumento de temperatura que mitigará el fere.

DIPUTADA DEL PAS

Demandan a Congreso dejar atrás conflictos

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

El Partido Sinaloense se pronunció por dejar atrás ya los conflictos que han caracterizado el ejercicio de la 63 Legislatura.

El martes, en la primera intervención del año, la Diputada local del PAS hizo votos porque se construyan acuerdos entre las distintas fuerzas políticas.

"Los convoco a que dejemos atrás los diferentes conflictos que se han presentado en esta Cámara", pidió en la tribuna Angélica Díaz de Cuén.

En lugar de la confrontación, expuso, la Legislatura debe trabajar en construir la nueva agenda legislativa que guíe el trabajo durante los casi tres años que aún tienen enfrente.

Desde el arranque de la 63 Legislatura el 1 de octubre de 2018 ha sido constante la confrontación entre fuerzas, sobre todo de Morena y el PRI.

Hay quienes ven esta nueva realidad como signo de los nuevos tiempos, con un Poder Legislativo que ya no está controlado por el Ejecutivo, al tener Morena la mayoría.

Pero otros consideran que la polarización afecta la agenda legislativa.

Temas como reducción de ingresos de diputados, las "cuotas Liga" que se cobran a pro-ductores, los "topes" salariales y ahora el presupuesto han confrontado a los diputados.

"Concluimos el 2018 e iniciamos el año 2019 en medio de un debate histórico, respecto de la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos. Son los nuevos tiempos, pero al final de cuentas, ese es el verdadero debate parlamentario", consideró Díaz de Cuén.

Se trata, indicó, de un fenómeno se está presentando en algunas entidades del país, lo cual se debe a la nueva correlación de fuerzas en los espacios legislativos.

"Esperemos que sea para ien de la Nación. Por ello considero, que, ante este nuevo escenario, estamos obligados a ponernos de acuerdo en un sinfín de temas que forman la agenda nacional, regional y local", añadió la Diputada local del PAS.

El 2019, aseveró Díaz de Cuén, representa la gran oportunidad para ponerse de acuerdo en temas de suma importancia para Sinaloa.

"Necesitamos aprovechar la coyuntura y avanzar en la agenda legislativa a favor de los ciudadanos", indicó la pasista.

'Como integrantes de esta 63 Legislatura, recordemos que este Congreso está siendo observado como nunca antes. Los sinaloenses depositaron en nosotros su confianza para que les resolvamos sus problemas, por ello, debemos legislar poniendo por delante los intereses de los ciudadanos", subrayó.

...ante este nuevo escenario, esta-

mos obligados a ponernos de acuerdo en un sinfín de temas que forman la agenda nacional, regional y local".

Angélica Díaz de Cuén Diputada del PAS



Angélica Díaz de Cuén advierte que el Legislativo vive un momento histórico.



CANAL DESTRUIDO

Severos daños presenta el canal de desagüe pluvial del Bulevar Agricultores, al sur de la ciudad, lo que representa un peligro para automovilistas y peatones; además de un riesgo de inundación en caso de lluvias.

El combate al huachicoleo

Pemex garantiza abasto de gasolina en Sinaloa

NOROESTE / REDACCIÓN

etróleos Mexicanos garantizó el abasto de gasolinas en Sinaloa. A través de un comunicado, informa que las terminales de abastecimiento y despacho en la entidad cuentan con el combustible suficiente para atender a la población, por lo que la entrega se realiza de forma normal y de acuerdo con lo programado.

Esto, con la finalidad de atender las distintas solicitudes por parte de los propietarios de las estaciones de servicio.

Pemex hace la invitación a la población a no realizar compras de pánico, como ha ocurrido ya en algunas regiones del país, a raíz de las medidas implementadas para combatir el robo de hidrocarburos que afecta a la Empresa Productiva del Estado.

Personal de las terminales de almacenamiento y despacho de Culiacán, Mazatlán, Guamúchil y Topolobampo laboran normalmente, a fin de que la población disponga del hidrocarburo en forma segura, eficiente y opor-

Petróleos Mexicanos seguirá implementando las acciones necesarias para erradicar el llamado huachicoleo que daña al patrimonio de los mexicanos y pone en riesgo la integridad y seguridad de la población.

La paraestatal llama a los sinaloenses a no realizar compras de pánico, ya que el suministro de los diferentes combustibles se realiza en tiempo y forma



Pemex descarta desabasto del combustible en Sinaloa.

Es un avance en el combate a la corrupción: PRD

l desabasto de combustible en varios estados de la República refleja un quiebre para Petróleos Mexicanos y un avance en el combate a la corrupción, señaló Audómar Ahumada, presidente estatal del Partido de

la Revolución Democrática. Sin embargo, se tienen que to-

mar en cuenta todas las vertientes que surgen de la problemática, una de ellas es que además de que Pemex sufre la ordeña esto afecta directamente el bolso de los ciudadanos que usan algún tipo de transporte motorizado, pues se trata de forma abusiva a los consumidores.

"Estamos a favor de que esta situación se combata a fondo y de que se elimine esa fuga enorme. Ya sabíamos que había muchas cosas pero lo que ahora ha estado saliendo es asombroso... ya van varios gobiernos en los que Pemex fue el punto de quiebre", señaló.

RESCATE

Rehabilitarán el velódromo de Culiacán en el Parque Ernesto Millán Escalante. Prevén que quede listo en febrero. 8B



MUJER **ASESINADA**

GUASAVE._ Una mujer murió después de sufrir un atentado a balazos, presuntamente a manos de su suegro, en una de las calles de la comisaría de Leyva Solano. Seguridad y Justicia. 7B

ESPERAN PROPUESTA

Ganará Rector de la UAS menos que AMLO; aún no sabe el monto

VALERIA ORTEGA

El Rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Juan Eulogio Guerra Liera, señaló que aun no conocen en qué porcentaje reducirá su salario, pero esperan que el durante este mes de enero haya una propuesta que se apegue al compromiso de no ganar más que el Presidente de México.

"Ayer (el martes) anunciamos en el caso de estas nueve universidades que había el compromiso de no ganar más que lo que el Presidente de la República se ha planteado, entonces en este mes probablemente ya tengamos la propuesta que varía", informó.

Explicó que la propuesta es mediática y no resuelve el problema económico por el que atraviesa la universidad, sin embargo, es una propuesta que se extenderá a instituciones como la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico y la Universidad de Veracruz.

También detalló que más allá de los porcentajes en que se reduzcan los salarios de los 9 rectores de las universidades que tuvieron también problemas con el cierra de año 2018 no se hablaron de montos ni porcentajes.

'La UNAM, el Politécnico, como la Universidad de Veracruz, que lo habían manifestado con antelación, es la posibilidad de ho-



Juan Eulogio Guerra Liera, Rector de la UAS, advierte que hay que optimizar los recursos.

Optimizar sin perder calidad: Guerra

l Rector explicó que para el desarrollo del plan de austeridad que se pretende implementar en la universidad no bastan las reducciones salariales de los rectores, sino que es necesario revisar los programas deportivos, culturales y académicos para optimizar sin perder la calidad.

"No hay que confundir austeridad con ahorro numérico, austeridad sin perder la calidad, vamos a ver dónde podemos optimizar, dónde podemos obtener recursos, canalizarlos, pero no se trata de manera automática de cerrar todas las actividades hacer un cochinito y al final", destacó.

mologar o al menos lo comentaron reducir sus salarios pero no se ha-

bló de montos", dijo Guerra Liera. Cabe destacar que en una investigación de Noroeste, se encontró que en la plataforma que muestra el sueldo del Rector de la UAS se destaca que percibe 181 mil pesos mensuales, cantidad que superaba el sueldo del Presidente de México que es de 108 mil 656